Martes 12 de febrero de 2019

Reforma Baja OPEP previsión de demanda para 2019

Reuters Londres, Inglaterra (12 febrero 2019).- La OPEP redujo su previsión para la demanda mundial de petróleo en el 2019 debido a la desaceleración de la economía global y las expectativas de un crecimiento más rápido de los suministros de productores rivales. Las nuevas previsiones destacan el desafío de evitar un superávit incluso en momentos en que la organización y algunos productores aliados llevan a cabo recortes voluntarios en su bombeo de crudo. P.C. OPEP, sector energético, petróleo Refutan a AMLO deuda por ductos

Karla Omaña y Diana Gante Cd. de México (12 febrero 2019).- Los 21 mil millones de dólares que costaría al Gobierno federal tener siete gasoductos detenidos no representan recursos que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) esté destinando para subsidiar a las empresas, afirmaron especialistas. Se trata, agregaron, del costo de tener disponible la infraestructura durante la vida del contrato, que tiene una vigencia de 25 años. En el tema y las propias cláusulas de los contratos, se establece que los costos se recuperan usando la infraestructura, pero eso no es posible porque en los siete ductos mencionados existen causas de fuerza mayor que impiden a las empresas completar el proceso, indicaron. "Los contratos tienen una cláusula (que señalan) que cuando no se usan por fuerza mayor se paga, pero el servicio siempre es por 25 años", refirió una fuente involucrada con el tema que pidió el anonimato. P.C. AMLO, CFE, gasoductos, inversión, infraestructura Tienen gasoductos más de 70% de avance

Karla Omaña Cd. de México (12 febrero 2019).- De los siete gasoductos que heredó la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador, seis ya llevan un avance de más del 70 por ciento, y uno ya había entrado en operación desde mayo de 2017. Durante su conferencia matutina, el Mandatario aseguró que hay siete gasoductos parados que significarán una erogación para el mediano plazo de 21 mil millones de dólares a la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Estos proyectos fueron iniciados durante la Administración pasada, con el fin de poder transportar más gas natural al País. Sin embargo, la mayoría de ellos se encuentran detenidos por conflictos con las comunidades, conflictos ejidales y con los municipios locales. P.C. CFE, gasoductos, gas natural Complica a mujeres falta de guarderías

Alejandra Mendoza Monterrey, México (12 febrero 2019).- Aunque Nuevo León cuenta con políticas de desarrollo industrial que impulsan la participación laboral de la mujer, en la práctica, falta una alineación entre el Gobierno, empresas y sindicatos para elevar el número de guarderías, aseveró Jesús Rubio, investigador del Colegio de la Frontera Norte en Monterrey. Y la falta de más centros de este tipo, mayores rangos en los horarios de servicio y la capacidad para atender a los niños, expuso, han limitado el que las mujeres participen más laboralmente. En el 2018, el número de madres trabajadoras en el Estado aseguradas en el IMSS que recurren al servicio de guardería aumentó 8 por ciento, mientras que el número de guarderías creció 6 por ciento, cerrando ese año con 3 mil 883 solicitudes pendientes por estos espacios. Al cierre del año pasado, en el Estado habían 11 mil 568 niños inscritos en guarderías, 8 por ciento más que los 10 mil 721 del 2017. P.C. mujeres, empleo, guarderías "Afianzan' llantas a insumo regional

Frida Andrade Cd. de México (12 febrero 2019).- Con la entrada en vigor del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), los fabricantes de llantas tendrán que usar desde el primer año 62.5 por ciento de insumos de la región Norteamérica o pagar arancel. Esto será un gran cambio para un sector que hoy, con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), no tiene ninguna regla de origen, es decir, pueden usar insumos de cualquier parte del mundo, señaló la industria. Francisco Martha, director general de la Cámara Nacional de la Industria Hulera (CNIH), dijo que el primer cambio es que limitará las posibilidades de proveeduría. P.C. T-MEC, industria automotriz, insumos, llantas, reglas de origen Sube presupuesto a estados en 2019

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (12 febrero 2019).- Aún con el mayor presupuesto de las participaciones a entidades, en 2019 los recursos totales destinados a los gobiernos locales son sólo superiores en 2.9 por ciento. Lo anterior, debido a reducciones en otros conceptos del gasto federalizado, como los convenios descentralizados, el Ramo 23 y algunos fondos. Según se establece el presupuesto 2019, el dinero que los estados obtendrán será superior en 122 mil 537 millones de pesos, tomando en cuenta las participaciones y aportaciones federales, además de los convenios de descentralización y las provisiones salariales y económicas. P.C. entidades federativas, presupuesto Exhortan a eliminar los salarios bajos

Verónica Gascón Cd. de México (12 febrero 2019).- Aquellos empresarios que no paguen ni siquiera un salario mínimo a sus trabajadores deben dedicarse mejor a otra cosa, señaló Andrés Peñaloza, presidente de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami). Afirmó que en el País hay 8.7 millones de personas que perciben un salario mínimo o menos y alrededor de 3 millones, de ese total, trabajan jornadas completas, y con precariedad, ya que algunos carecen de contrato. "Queremos contribuir a terminar con simulaciones. Yo, en lo particular, digo que empresarios que no son capaces de pagar el salario mínimo se tendrán que dedicar a otra cosa", señaló en entrevista. P.C. Conasami, salarios, salario mínimo Dudan que disminuyan compras de granos

Charlene Domínguez Cd. de México (12 febrero 2019).- La implementación de una política de precios de garantía no asegura la reducción en las importaciones de granos básicos, expone en un estudio el Centro de Estudios para el Desarrollo Rural Sustentable y la Soberanía Alimentaria (Cedrssa). Desde 1961, la Compañía Nacional de Subsistencias Populares (Conasupo) fue la que intervino en la compra de productos agrícolas a precios de garantía en maíz, trigo, frijol, arroz y sorgo. Sin embargo, de 1965 -ya con la Conasupo como organismo público descentralizado del Gobierno federal- a 1970, el País pasó de ser excedentario y exportar grandes cantidades de granos básicos a ser deficitario e importador. P.C. agricultura, granos, precios de garantía, importaciones El Economista CFE buscará ajustar contratos de gasoductos con privados Jorge Monroy El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que hay siete gasoductos que no están operando, y a pesar de ello, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) debe pagar a los concesionarios 21,000 millones de dólares, en el mediano plazo. " Hay siete gasoductos parados que van a significar una erogación para el mediano plazo de 21,000 millones de dólares a la Comisión Federal de Electricidad"

dijo Obrador. Fustigó que la reforma energética " obligó a la Comisión Federal de Electricidad a contratar la compra de energía eléctrica a empresas particulares y a pagarles si se presentaban problemas, como si se estuviese recibiendo el gas, por eso hablamos de contratos leoninos&rdguo;, dijo Obrador. P.C. CFE, gasoductos México brillaron en Estados Unidos en enero Lilia González Aún con el boicot organizado por los sindicatos canadiense y estadounidense para no adquirir autos hechos en nuestro país, México aumentó su participación en el mercado automotor de Estados Unidos &Idquo; de manera dramática" durante enero del 2019, donde los vehículos ligeros representaron 17% del total de lo que se comercializa en ese territorio, cuando el promedio de los últimos años ha sido de 13 y 14%, destacó Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Además de que Estados Unidos enfrentó la caída de 2.1% en la venta de vehículos ligeros en enero pasado, México se posicionó como el país con el mayor crecimiento y de los preferidos por el consumidor estadounidense, al comercializar 191,072 unidades contra 178,667 autos del mismo mes del 2018, que representa repunte de 6.9% en dicho periodo. P.C. AMIA, industria automotriz Japón fortalece las exportaciones de México: SE Roberto Morales La proveeduría de Japón ha permitido fortalecer la capacidad exportadora de México, con un acuerdo de libre comercio bilateral que ha sido exitoso para ambas partes, afirmó Graciela Márquez, titular de la Secretaría de Economía (SE). El 1 de abril próximo, el Acuerdo de Asociación Económica (AAE) entre México y Japón cumplirá 14 años, mientras que desde el 30 de diciembre pasado los dos países pusieron en vigor el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, del cual forman parte otras nueve naciones. P.C. Secretaría de Economía, Japón, exportaciones México podría atraer 43.6 millones de turistas en 2019, estima Sectur Notimex México podría alcanzar durante el presente año un volumen de 43 millones 603,000 turistas internacionales, 5.2% más que en 2018 y obtener una derrama económica estimada en 23,683 millones de dólares, 5.2% superior a la del año pasado, estimó la Secretaría de Turismo (Sectur). En ese sentido, el secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, consideró que las expectativas en cuanto a captación de turistas internacionales y el ingreso de divisas para este año son positivas, de acuerdo con las cifras de la " Cuenta de Viajeros Internacionales 2018" del INEGI. P.C. Sectur, turismo internacionales bajan 12 millones de dólares en una semana Notimex El saldo de las reservas internacionales del país fue de 175,511 millones de dólares al 8 de febrero de este año, con una reducción semanal de 12 millones de dólares, luego de dos semanas al alza. El Banco de México (Banxico) informó que la caída que registraron las reservas internacionales del 5 al 8 de febrero, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. No obstante, en lo que va del año las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 718 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174,793 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Subir recaudación en más de 10%, el gran reto de AMLO Elizabeth Albarrán Uno de los mayores retos que deberá enfrentar el gobierno de Andrés Manuel López Obrador en materia de finanzas públicas es lograr el incremento de más de 10% en la recaudación de impuestos como se propone en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) del 2019, indicó Enrique Ramírez Figueroa, presidente de la Asociación Internacional Fiscal (IFA, por su sigla en inglés) en México. &Idquo:El gran reto es cómo va a crecer esta recaudación; sería interesante verlo, ciertamente tendrá que ser mediante un fortalecimiento a las acciones de fiscalización que la administración pasada hizo y que eran bastante fuertes y también el combate a la corrupción", dijo en entrevista. A su parecer, las medidas que están estableciendo, como disminuir las devoluciones y eliminar la compensación universal ayudarán, pero no serán suficientes para lograr la recaudación que se proponen. P.C. AMLO, finanzas públicas, impuestos, Ley de Ingresos de la Federación BID detecta barreras de oferta que impiden inclusión financiera en AL Fernando Gutiérrez En América Latina (AL), donde 49% de la población, o más de 200 millones de personas adultas, no tiene una cuenta bancaria formal, existen barreras por el lado de la oferta de servicios financieros que impiden una mayor inclusión financiera y por ende un avance en el crecimiento de las economías de la región, indicó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). P.C. BID, América Latina, sistema financiero, servicios financieros La Jornada industrial, con la peor baja en 10 años: Inegi Dora Villanueva El indicador mensual de la actividad industrial, que mide la evolución real de las actividades productivas en el país, reportó un revés de 2.5 por ciento a tasa anual, con un declive en tres de las cuatro ramas que lo componen y el desplome mensual más pronunciado en los pasados 10 años, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En particular, la minería arrastró el indicador. Tras mantener un nivel de producción sin notables variaciones durante 2013, desde enero de 2014 la actividad se mantiene en picada, por lo que en diciembre pasado se ubicó en 74.4 puntos en un rango que va de cero a 100, el índice más bajo desde que se tiene registro (1993). P.C. INEGI, sector industrial, producción Funcionarios de EU llegan a China para diálogo sobre comercio Reuters Pekín. Representantes estadunidenses llegaron a la capital de China este martes para sostener negociaciones de comercio, dentro de los esfuerzos de las dos mayores economías del mundo por lograr un acuerdo antes del 1 de marzo y evitar otra escalada de aranceles recíprocos. El representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, y el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, conversarán el jueves y viernes con el viceprimer ministro chino, Liu He, principal asesor económico del presidente Xi Jinping. P.C. Estados Unidos, China, comercio, economía mundial Peso repunta por optimismo sobre comercio Reuters Ciudad de México. El peso mexicano repuntaba este martes tras anotar en la víspera su mayor caída en dos meses, ante una depreciación del dólar en medio de expectativas de avances en la negociación comercial entre Estados Unidos y China y un acuerdo tentativo para evitar un cierre del gobierno estadunidense. La moneda local cotizaba a 19.2468 por dólar, con una ganancia de 0.27 por ciento o 5.19 centavos, frente a las 19.2987 unidades del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio

Coparmex defiende los contratos que CFE hizo con empresas Susana González G. Ciudad de México. La Confederación Patronal de la República (Coparmex) defendió los contratos que empresas privadas mantienen con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) al asegurar que se originaron porque ésta carece de recursos para invertir. La participación del sector privado en la industria eléctrica, abundó, "garantiza un suministro confiable a precios justos", además de que las empresas siempre han respetado la rectoría del gobierno federal para desarrollar y

ejecutar la política nacional energética. P.C. Coparmex, CFE, sector energético, electricidad, inversión El País Bruselas y Londres retoman los contactos sobre el Brexit con pocas esperanzas de acuerdo definitivo BERNARDO DE MIGUEL La Unión Europea insiste en que las negociaciones sobre el acuerdo de salida de Reino Unido de la UE concluyeron el pasado 25 de noviembre. Pero Bruselas ha aceptado retomar los contactos como gesto de buena voluntad hacia las dificultades de Londres para ratificarlo. El negociador jefe de la UE, Michel Barnier, se ha reunido de nuevo este lunes con el secretario de Estado de Reino Unido para el Brexit, Stephen Barclay. P.C. Unión Europea, Reino Unido, Brexit, sistema financiero, economía mundial Un tercio de la banca mundial admite su desconcierto ante la llegada de la inteligencia artificial ÍÑIGO DE BARRÓN Nadie cree que los bancos acabarán dirigidos por robots. Pero los bancos de todo el mundo llevan más de una década intentando acoplar los avances de la tecnología a su negocio. En esta carrera tan importante es no quedarse atrás como no ser el pionero que gaste miles de millones en crear aplicaciones que queden obsoletas en poco tiempo o que sus competidores pueden copiar a mitad de precio. Pese a los avances tecnológicos, este dilema ha paralizado a más de un tercio de los bancos de todo el mundo, según confiesan los propios directivos P.C. sistema financiero, tecnología, inteligencia artificial